

MARTES 27 JUL 2021



ENERGÍA. AES, CELSIA, ENEL Y GREENYELLOW PARTICIPARÁN EN NUEVA SUBASTA

Hay cuellos de botella en proyectos de renovables

P10

Federico Echavarría
GERENTE DE AES

La República

OLIMPIADAS EMPRESARIALES

Escuche el podcast de la entrevista completa

TOKYO 2020

ASUNTOS LEGALES FRISBY LOGRÓ DETENER EL REGISTRO DE FRISBA EN LA SIC. P16

LAS MARCAS DE MODA DETRÁS DE LAS DELEGACIONES P30

BOLSAS. EL PESO, CON 11,87%, ES UNA DE LAS MONEDAS MÁS DEVALUADAS

El dólar alcanzó \$3.904, el precio más alto del año

DÓLAR INTRADÍA



Mientras el dólar registra un aumento de \$155,63 en lo que va de julio, este lunes tocó un nuevo máximo del año por cuarta jornada consecutiva tras cerrar con un precio promedio de \$3.904,13; es decir, \$29,69 frente a la Tasa Representativa del

Mercado (TRM), que para ayer se ubicó en \$3.874,44. Un precio por encima de \$3.900 no se veía desde el 18 de mayo de 2020, fecha en la cual la divisa llegó a \$3.926,06. El peso se mantiene entre las monedas emergentes más devaluadas de 2021. P24

EDITORIAL

Planeación Nacional no debe ser inferior a su nombre de planear a largo plazo

El DNP es un ministerio más, pero para los técnicos debe ser la entidad que planea la Colombia del futuro. P2

ECONOMÍA

Cuatro de cada 10 jefes de hogar se vacunaron en junio, según Pulso Social

P4

FINANZAS

Rappi emprende su quinto proyecto financiero en la región con Itaú

P23

GLOBOECONOMÍA

La demanda global de buques en el mundo se disparó 790%

P12



“QUEREMOS QUE MÁS PYME EXPORTEN”

Juan Carlos Guerrero, CEO de PachaTrade, afirmó que la compañía ha registrado a más de 800 empresas locales en este marketplace para llegar a mercados en Asia, Europa y Norteamérica. P9

COMERCIO. EL RETAILER IRÍA TRAS LOS PASOS DE TÍA Y YEP

Almacenes La 14 pasó de vender \$1,64 billones a \$781.000 millones

El pasado 22 de julio, Luis Eduardo Pérez, representante legal de Calima Desarrollos Inmobiliarios S.A. y Almacenes La 14 S.A., solicitó ante la Superintendencia de Sociedades ingresar estas marcas a un proceso de liquidación judicial. Esto,

debido a las dificultades para operar, encontrándose en una situación financiera crítica, no reversible.

La mala situación financiera se debe en parte a la pandemia y a las deudas ocasionadas por el negocio inmobiliario. P8

LOS DEPARTAMENTOS QUE MÁS PRONTO SE RECUPERARÁN

Departamentos que tendrían mayores tasas en el PIB en 2021 (PIB 2019=100)	
Chocó	104,9
Arauca	104,2
Guaviare	103,5
Amazonas	102,8

Departamentos que más distan de la recuperación a niveles prepandemia

Meta	98,5
César	97,4
Guajira	95,1
San Andrés	96,3

Rubros que impulsarán la actividad productiva en las principales ciudades

- Textil	- Artículos para la construcción
- Automotor	- Consumo en hogares
- Combustibles	- Alimentos agroindustriales
- Comercio	

Fuente: Grupo Bancolombia, Dane

23.000 millones de dólares fueron las estimaciones de las pérdidas de los juegos, por problemas que generó la pandemia.

THOMAS BACH
Presidente del Comité Olímpico Internacional

OCIO

“Juntamos ocio y networking”

Claudia Aparicio, directora de Singularity University, una institución de Silicon Valley, anunció una nueva versión del Singularity Digital Summit, un evento sobre innovación, emprendimiento y desarrollo, el cual se hará el próximo 17 de agosto y se extiende hasta el 20 de ese mismo mes. P31



facebook.com/larespublica.co @larespublica_co

La República

7709995001483

PRIMER DIARIO ECONÓMICO, EMPRESARIAL Y FINANCIERO DE COLOMBIA

\$2.000 - 36 PÁGS

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483

7709995001483